

ABSTRAK

Nama : Tari Pradistha
Program Studi : Kesehatan Masyarakat (Manajemen Rumah Sakit)
Judul : Gambaran budaya Keselamatan Pasien terhadap Peran Perawat dengan Metode HSPC di Unit Rawat Inap RSUD Kabupaten Tangerang Tahun 2017.

Undang-Undang Nomor 44 Tahun 2009 Tentang Rumah Sakit, pasal 43 ayat 1, menjelaskan bahwa rumah sakit wajib melaksanakan standar keselamatan pasien. Banyaknya insiden keselamatan pasien yang terjadi dapat disebabkan kurangnya pengetahuan tenaga medis dalam menjaga keselamatan pasien. Menurut *Association Health Care and Research Quality* (AHRQ), budaya keselamatan pasien dapat diukur dari segi perspektif staf rumah sakit yaitu terdiri dari 12 dimensi. Menurut Tim PPI di RSUD Kabupaten Tangerang, terdapat insiden keselamatan pasien berjumlah 31 kasus pada bulan Januari – Juni 2016 dan ditemukan masih adanya beberapa botol *hand sanitizer* kosong yang terdapat di lorong-lorong rumah sakit, pegangan untuk penderita disabilitas hanya ada di ruang rawat inap kelas vip dan masih ada pasien rawat inap yang tidak mengenakan gelang nama pasien. Hal tersebut sangat berpotensi untuk terjadinya kejadian yang tidak diinginkan terhadap pasien. Penelitian ini bertujuan untuk melihat gambaran budaya keselamatan pasien terhadap peran perawat dengan metode HSPC di unit rawat inap RSUD Kabupaten Tangerang tahun 2017. Penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan desain *cross sectional*. Populasi penelitian ini adalah seluruh perawat yang bekerja di unit rawat inap RSUD Kabupaten Tangerang berjumlah 378 orang. Hasil penelitian ini didapatkan rata-rata respon positif dari 12 dimensi budaya keselamatan pasien adalah 80,2% yang dikategorikan dalam budaya keselamatan pasien baik dengan persentase tertinggi dimensi perbaikan berkelanjutan sebesar 96,3% dan persentase terendah dimensi respon non punitive sebesar 59,4%. Diharapkan RSUD Kabupaten Tangerang dapat meningkatkan dan meneruskan budaya keselamatan pasien yang sudah berjalan baik ini dan selalu mengutamakan keselamatan pasien.

Kata Kunci : Budaya Keselamatan Pasien, HSPC, Unit Rawat Inap, Perawat.
xiv+92 halaman ; 2 gambar ; 19 tabel
Pustaka : 27 (2004-2016)